



LA TROMPETA

Turquía acepta admitir a Suecia en la OTAN

- la redacción de Trompeta
- [13/7/2023](#)

Turquía acordó el lunes pedir a su parlamento que impulse la candidatura de Suecia para entrar en la Organización del Tratado del Atlántico Norte. Suecia y Finlandia solicitaron su ingreso en la otan en mayo del año pasado, motivadas por el temor a Rusia tras su invasión de Ucrania.

Glad to announce that after the meeting I hosted with [@RTErdogan](#) & [@SwedishPM](#), President Erdogan has agreed to forward [#Sweden](#)'s accession protocol to the Grand National Assembly ASAP & ensure ratification. This is an historic step which makes all [#NATO](#) Allies stronger & safer. pic.twitter.com/D7OeR5Vgba

— Jens Stoltenberg (@jensstoltenberg) [July 10, 2023](#)

Las exigencias de Turquía: para que un país sea admitido, todos los miembros de la alianza tienen que dar su consentimiento. El presidente turco, Recep Tayyip Erdoğan, se ha negado hasta ahora a hacerlo.

En junio de 2022, Suecia, Finlandia y Turquía firmaron el Memorando Trilateral, por el que Turquía permitiría a Suecia y Finlandia ingresar en la otan si cumplían ciertas condiciones. Estas incluyen prometer no apoyar a organizaciones e individuos kurdos, abandonar los embargos de armas a Turquía que se impusieron después de que Erdoğan enviara tropas a Siria en 2019 y extraditar a sospechosos de terrorismo.

Tras el acuerdo, Erdoğan dijo que “vigilaría de cerca si las promesas hechas a [su] país se cumplen en el próximo periodo”.

Turquía ha acusado a Suecia de no tomar medidas drásticas contra lo que considera “grupos terroristas”, principalmente el Partido de los Trabajadores del Kurdistán (pkk, por sus siglas en kurdo) y sus ramas. Estos grupos kurdos han demostrado ser algunas de las fuerzas terrestres más eficaces contra el Estado Islámico. Las fuerzas estadounidenses en Siria han apoyado anteriormente a los kurdos para ayudarles a luchar contra el Estado Islámico. Erdoğan los considera terroristas porque se oponen a su régimen autoritario.

La decisión de Erdoğan de admitir a Suecia a la otan se produce después de que diera “pasos en la dirección correcta al realizar cambios en la legislación antiterrorista”, informó la dirección turca de comunicaciones.

Presionando para ingresar en la Unión Europea: Erdoğan también ha indicado que la incorporación de Suecia a la otan es un motivo para que Turquía sea admitida en la Unión Europea. Antes de partir para la cumbre de la otan en Vilna, que comenzó el 11 de julio, dijo: “Primero, vengan y abran el camino para Turquía en la Unión Europea y luego abriremos el

camino para Suecia, igual que hicimos con Finlandia”.

¿Qué sigue para Turquía? Aunque los analistas políticos no siempre pueden predecir con exactitud los cambios en las alianzas de este mundo, la Biblia sí lo hace. El Salmo 83 profetiza la existencia de un grupo de naciones en Europa y Oriente Medio, liderado por Alemania, que tiene como objetivo destruir a las naciones modernas de Israel. Turquía será un actor crucial en esta alianza.

Para entender por qué Turquía desempeña un papel tan masivo en el mundo, lea nuestro artículo [“Una alianza entre las naciones árabes y Europa”](#).